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9058单位 胜 省委办公厅

合肥海关 胜 省人社厅

徽商银行 胜 团省委

省政府办公厅 平 中国银行省分行

省公安厅 胜 安徽出版集团

省财政厅 胜 省发改委

上周赛况

名次 代表队 姓 名 进球数

1 徽商银行 夏 敏 7

中国银行 陈尔康 7

2 省政府办 冯志伟 6

中国银行 郭 海 6

3 合肥海关 魏晓松 5

射手榜

积分榜（截至7月28日）

组别

A组

BB组组

队名

省公安厅队

安徽出版集团队
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星报综合消息 孙杨如愿拿到男子

400米自由泳金牌，弥补了两年前输给

朴泰桓的遗憾，同时也帮助中国游泳队

取得开门红。

在北京时间昨晨进行的首个游泳

比赛日第一项决赛——男子400米自

由泳的比赛中，孙杨以3分41秒 59的

成绩夺得了金牌。

在中断了训练约3个月后，孙杨直

到上个月月底才前往香港，进行系统的

恢复性训练。因为与朱志根教练出现

了一些问题，他的暂时主管教练也换成

了浙江体育职业技术学院副院长张亚

东。孙杨用金牌证明过去一个月与张

亚东配合的成功。夺得这枚金牌后，孙

杨成为了完成了400米和1500米自由

泳的大满贯。

最近这半年，孙杨经历了很多事

情，如今他用金牌完成救赎的同时也证

明了自己，“没错，别人如何说我，我不

会太关注，我就是要做好自己，对得起

自己。”

夺冠后，孙杨情绪非常激动。孙杨

说：“感谢张亚东教练，感谢朱志根教

练，不管怎么样，10年了，这么快恢复，

有很好的底子，天赋在。还是要感谢父

母吧……”值得一提的是，

孙杨的话还未说完，就用

左手捂脸掩面哭泣起来，

后来还用浴巾蒙着自己的

脸。

“这一阶段发生了很

多事情，但我顶了过来，这

块金牌是对于这段时间最

好的回报。我还是做好自

己，对得起我自己。”

星报讯（记者 张华玮/文 沈妍妍/

图） 比赛开打至今，各支球队愈发成

熟起来，除了拉拉队相当“火辣”外，天

气也愈发炎热起来。上周末，“帝度

杯”2013年首届安徽省直单位足球邀

请赛迎来最热的一周，小组赛也进入最

后一轮。

经过小组赛5轮的激烈争夺，A组

省公安厅以4胜1平的战绩，积13分，

从而以小组第一的身份晋级四强。安

徽出版集团与9058单位同积8分，但安

徽出版集团以净胜球的优势位列小组

第二，晋级四强。B组方面，徽商银行4

胜1平积13分，位居小组第一；中国银

行3胜1平1负积10分，位居小组第二。

小组赛经历了大雨、经历了酷暑、

经历了低压，在各种天气环境的考验

下，各队球员奋力拼搏，踢出了激情、踢

出了态度。已经遭到淘汰的球队并未

灰心失望，很多球员表示：“队伍才刚刚

组建，很多感觉，都是在比赛中慢慢培

养起来的。希望这样的赛事能够长期

举办下去，下一届，我们将以更好的状

态参加，争取获得更优异的成绩。”

晋级的四支球队，将在8月3日展

开半决赛，由省公安厅对战中国银行，

安徽出版集团对战徽商银行。晋级淘

汰赛的球队也纷纷表示，会全力准备接

下来的比赛，“但胜负并不重要，关键是

快乐地享受足球，踢出状态和水平。”

“帝度杯”2013年首届安徽省直单位足球邀请赛进入淘汰赛

龙争虎斗 四强争霸

孙杨世锦赛夺冠含泪谢恩孙杨世锦赛夺冠含泪谢恩
没有朱志根教我没有朱志根教我1010年年，，我就没有今天我就没有今天

尽管处于休赛期，但NBA在中国的热度并

没有丝毫减退。7月 5日，能容纳 1200多人的

成都理工大学篮球馆座无虚席。而这些持票入

场的观众，几乎全都是参与匹克四川分公司举

行的“买匹克，见帕克”活动的球迷。在帕克到

访成都前一个星期，匹克分布在成都及周边地

区专卖店的帕克签名款球鞋几乎被抢购一空。

成都只是匹克NBA球星帕克中国行的其

中一站。在今年帕克走到的6座城市，帕克签

名款TP9战靴都有点供不应求，经销商只能从

其他城市紧急调货。甚至在帕克未到的上海、

沈阳等地，帕克的签名款球鞋也成了畅销货品。

据了解，在匹克最近举行2014年第一季度

订货会现场，看到市场火热反应和帕克巨大营

销影响力的经销商们，也纷纷加大了篮球鞋以

及帕克、巴蒂尔等NBA明星系列产品的订单，

而搭载匹克最新研发的梯度双能科技的高端篮

球鞋，也成为各地买手的最爱，其中，“TP9”、
“巴蒂尔战靴”、“闪电”、“飓风”、“速鹰”、“猛

兽”、“挑战者”等系列篮球鞋，订单数量较去年

同期有了明显上升。而匹克最新推出的性价比

卓越的“全民篮球鞋”，也成为经销商们追订的

目标。据过去的五年的中国商业联合会与中华

全国信息中心的统计数据显示，匹克已经连续5
年位列篮球鞋细分市场的榜首。

球星中国行带火篮球市场 匹克篮球鞋卖到断货

李章洙曝中超引援潜规则
星报讯（体坛） 近日，前广州恒大韩国籍主

帅李章洙接受采访时，提到了各队在引援中存

在的潜规则情况，甚至直接点了四支球队的名

字：北京国安、山东鲁能、江苏舜天和广州富力。

为什么中超其他俱乐部比起恒大的引援

方面花钱也不少，但却无法取得同样的效

果？据他所知，中国俱乐部很多时候在引进

外援时也在赚钱，对外说花了500万，实际上

也就花了200万，其他300万的去处呢？“其

实大家心知肚明。”李章洙说：“有些俱乐部

买个外援花了老板1000万，有三四百万是

落到俱乐部领导和经纪人的口袋里。这样

的做法很不应该。中超并不缺少肯花钱的

俱乐部，钱都用到哪里去了，没人能说个明

白，国安、鲁能、舜天、富力都是这样。”

对此报道，国安俱乐部通过官方微博做

出了回应，称“文章内容严重失实，俱乐部保

留追究法律责任的权利。”此后不久，江苏舜

天、广州富力和山东鲁能也先后回应。


